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大学運営会議（第５回）議事要録

日 時 平成２３年６月１０日（金）午後１時３０分～午後２時３０分

場 所 中会議室

出 席 者 学長、総務担当理事、財務担当理事、連携担当理事、学務担当副学長、

附属図書館長

配 付 資 料 資料１「学生の皆さんへ－今後のボランティア活動について－」

「東北地方太平洋沖地震に伴う学生のボランティア活動について」

資料２「宮城教育大学における放射線量の測定について（案 」）

「 」（ ）資料３ 平成２２事業年度に係る業務の実績に関する報告書 学内用 案

資料４「大学評価に対する申請大学の対応」

資料５「 案）教職大学院認証評価自己評価書」（

資料６「夏期の電力需給対策について（通知 」）

資料７「国立大学法人における会計監査人の選任について（通知 」）

資料８「東日本大震災により被害を受けた建物・物品の復旧整備について」

資料９「平成２３年度山形県教育委員会免許法認定講習の開設にあたっての

指導について（依頼 」）

「平成２３年度岩手県教育職員免許法認定講習における指導大学につ

いて（依頼 」）

資料１０「平成２３年度宮城県・仙台市教育職員免許法認定講習開設計画」

資料１１「兼業について」

議 事

５月３０日開催（第４回）の大学運営会議の議事要録は、確認された。

１．学生のボランティア活動について

議長から、配付資料１に基づき、学生のボランティア活動に対する本学の取扱い

に関する学長から学生にむけたメッセージについて報告があり、本件について、次

回の教育研究評議会で報告をし、意見を聞いた後、大学ホームページに掲載し周知

したい旨発言があった。

また、愛知教育大学において復興支援ボランティアの登録を行っており、そのボ

ランティア派遣については本学と連携して実施していきたいとの申し出があり、本

学としても、今後いくつかの拠点を設置し対応していきたい旨説明があった。

その後、種々意見交換が行われ、連携担当理事より、現在、宮城県教育委員会に

おいて、県内の各教育委員会で必要としている支援を確認しているところであり、

本学としてもその要望に対応していきたい旨報告があった。

２．学内の放射能測定について

議長から、標記の件について、大学、及び附属学校の放射能測定を実施すること

とする旨説明があった。その後、引き続き、総務課長から、配付資料２に基づき具

体の測定方法について説明があり、次いで、財務課長から、文部科学省が福島県内

の学校等に示している被ばく線量の基準について説明があり、審議の結果、了承さ

れた。

３．平成２２事業年度業務実績報告書について

総務担当理事から、配付資料３に基づき説明があり、本件は次回の教育研究評議
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会に提案予定であること、及び報告書を確認いただき意見等があれば、６月１４日

（火）まで評価室へ連絡をいただきたい旨説明があり、審議の結果、今後の修正が

あることを含め、了承された。

４．大学基準協会の平成２４年度認証評価の受審について

評価室長から、配付資料４に基づき、平成２４年度の認証評価受審のための今後

のスケジュール等についての報告があった。

５．第１回未来づくり セミナー震災復興と学校・地域の未来づくりについてESD
総務担当理事から、６月４日（土）に開催した標記セミナーの実施結果について

報告があった。

６．教職大学院認証評価自己評価書の提出について

学務担当副学長から、配付資料５に基づき、教職大学院の認証評価受審に係る自

己評価書について説明があり、内容を確認いただき意見等があれば教職大学院担当

まで連絡いただきたい旨発言があり、審議の結果、今後の修正があることを含め、

了承された。

７．平成２４年度入学式の日程について

総務課長から、前回の大学運営会議（第４回）において実施日を再検討すること

とされた入学式の日程について、調整の結果、平成２４年４月４日（水）とする旨

説明があり、審議の結果、了承された。

８．夏期の電力需給対策について

財務課長から、配付資料６に基づき、東日本大震災による電力不足に対応するた

めの節電計画等について説明があり、審議の結果、了承された。

なお、本日了承された節電計画等については、本日付けで、全教職員へメール及

び大学ホームページで周知するとともに、次回の教育研究評議会、及び教授会で報

告する旨付言があった。

９．国立大学法人における会計監査人の選任について

財務課長から、配付資料７に基づき報告があった。

．東日本大震災により被害を受けた建物・物品の復旧整備について10
財務課長から、配付資料８に基づき報告があり、本件については、次回の教育研

究評議会、及び教授会で報告する旨付言があった。

．平成２３年度教育委員会免許法認定講習の開設にあたっての指導について11
研究・連携推進課副課長から、配付資料９に基づき報告があり、既にそれぞれの

教育委員会に承諾する旨回答済みであることの報告があった。

．平成２３年度宮城県・仙台市教育職員免許法認定講習について12
研究・連携推進課副課長から、配付資料１０に基づき報告があった。

．兼業の許可について13
総務課長から、配付資料１１に基づく説明の後、審議の結果、５名（６件）の兼

業が了承された。

．その他14
なし

議 題 確 認
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１．教育研究評議会（第３回 、教授会（第２回）の議題確認について）

議長から、配付資料に基づく説明の後、今後、追加等があれば総務係に提出する

こととした上、確認された。

以 上


